



Kommunalkongress der Bertelsmann-Stiftung in Berlin, Mittagsgespräch mit Franz Müntefering (SPD) und Bernd Friedrich (Freie Wähler Landshut) zur Situation von Familien und Jugendlichen.



Diskussion mit der Krankenhausgesellschaft und der Geschäftsführung des Klinikums Chemnitz.



Schülerprojektwoche mit Frank Heinrich MdB, hier bei der Heilsarmee.

Bei der



Vorstand des BVI

Der neue



Hier mit Eberhard Neumann von der Initiative Südwestsachsen und einer Teilnehmerin von "Jugend forscht"



Im Bundestag



Hier mit Herrn Dr. Kuhl vom Fraunhofer Institut IWU



Tag des Wassers. Mit Prof. Dr. Neugebauer/ Fraunhofergesellschaft, Frau Dr. Neugebauer, Heinrich/ MdB, Frau Flath, Herr Flath/ MdL, Patt



Umweltminister Kupfer besichtigt mit Fachleuten der Wasserbehörden den Hochwasserschutz in Rottluff. Tiefbauamtsleiter Gregorzyk erläutert das naturnahe Regerrückhaltebecken.



Vor dem Roten Turm in Chemnitz



Vor der 3-e, der weltweit ersten Forschungsfabrik



Benefizwaffelbacken beim Kinderfest im Folklorehof in Grüna



Kindertischtennis als Geschenk für KITA



Landtagspräsident Dr. Mathias Röbler in der Diskussion mit Mitarbeitern an der Pflegebasis



Bei einer Festrede im SenVital Chemnitz Niklasberg



José Manuel Barroso, Präsident der Europäischen Kommission vor der Verleihung der Ehrendoktorwürde der TU Chemnitz



Im Gespräch mit Männern der Freiwilligen Feuerwehr an einem Kegelabend



Gespräch der sächsischen Finanzpolitiker im Bundeskanzleramt



bei der Eröffnung der neu erweiterten Spunlace-Anlage des Sächsischen Textil Forschung Instituts



Treffen zur Neuordnung des Länderfinanzausgleichs und zum vorbildlichen Schuldenabbau Sachsens



Verhandlungen mit unserem Bundesinnenminister Dr. de Maizière



Im Gespräch mit Peter Altmaier



Mit dem ehemaligen Ministerpräsident Stanislaw Tillich im Gespräch



Regionalwettbewerb Jugend forscht in Chemnitz - Auszeichnung für die Schulleiterin Richter von der Grundschule Harthau



Besuch in der KITA "Rabennest"



Beim Versuch selbst ein paar Zeilen zu schreiben, mit tatkräftiger Unterstützung der Auszubildenden und Jugendlichen vor Ort



Zu Besuch im SFZ Förderzentrum Chemnitz



Der Bundeskanzlerin hat die Landtagsfraktion die sächsischen Vorschläge, Sorgen und Kritik vorgetragen. Dabei habe ich auf die Kommunikationsaufgaben hingewiesen, die gegen die Blockade des Koalitionspartners erreichten Vorgaben und Fahrpläne der Asylpolitik in die Öffentlichkeit zu vermitteln.



Mit dem Gewerberat der Handwerkskammer